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会長時間

会長 下田 敬三

皆さんこんにちは、お客様ようこそお越しくださいました。どうぞごゆっくり

お過ごし下さい。本日は、サンフレッチ広島前社長本谷祐一様にお忙しい

中おいで頂きまして、卓話をして頂きます。楽しみにしています。よろしく

お願い致します。

5月31日の日本経済新聞に、「GPS精度世界最高に」誤差1センチ18年実

用化として一面トップ記事として報道されていました。何故、このことを話すかと言いますと、私の職業柄、平成

10年ごろからGPS(全地球測位システム)測量に取組んでまいりました。

GPSについては、皆さん聞き覚えがあろうかと思います。自動車のカーナビ、ゴルフ場のカートについている距

離情報等すでに皆さんの身近なところで、このシステムが利用されています。日本では米国の衛星から位置

データを取得しており、測定の誤差10メートル程度。政府は日本の上空を旋回する準天頂衛星を3個以上配

備する計画で、同じ米国のGPSデータを使っても位置の誤差を1メートルいかに出来るとされていました。今

回、三菱電機とNECは、1～2センチ程度の誤差にする技術を開発したと報じています。日本版GPSとゆうこと

でしょうか。18年に実用化としています。このことが実用化されることは、高度な位置情報サアービス24時間提

供できることは、私達の生活の中で、大きな恩恵を受けることとなります。例えば、高性能力カーナビの実現、

自動車の無人運転の実用化、災害時に高台などへの細やかな避難路を携帯電話に提供又、避難ルートを的

確に指示できる等、生活の環境が大きく変わります。本日の会長時間と致します。

今回の例会（６月１２日）

会員卓話

６月誕生会員・未卓話会員

次回の例会（６月１９日）

会員卓話

正副会長幹事・理事

出席報告
（例会運営委員会）

6月5日(水)出席者

会員総数 47名

出席会員 39名

欠席会員 8名

ご来賓 1名

ご来客 3名

ゲスト 0名

来客者紹介
（親睦家族委員会）

6月5日(水)出席者

広島西南ＲＣ 1名

広島安芸ＲＣ 1名

広島安佐ＲＣ 1名

幹事報告（瀬川幹事）

■例会変更

■BOX配布物

・ 広島東南ＲＣ「最終例会・会員懇親会」
６月２４日(月) １８：３０～ ※同日変更

・ 広島中央ＲＣ「最終夜間例会」
６月２４日(月) １８：００～ ※同日変更

・ 広島廿日市ＲＣ「最終夜間例会」
６月２４日(月) １８：３０～ ※同日変更

・ 広島ＲＣ 「休会」 ６月２５日(火)

・ 広島安佐ＲＣ「最終夜間例会」
６月２７日(木) １８：３０～ ※同日変更

・ 広島城南ＲＣ「最終夜間例会」
６月２８日(金) １８：３０～ ※同日変更

・ ロータリーの友（６月号）

・ ガバナー月信（６月号）

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】下田 敬三 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】瀬川 長良 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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来 賓 卓 話

サンフレッチェ広島 前社長

本谷 裕一 様

クラブ創立二〇年の節目の年に念願のリーグ初優勝を飾ることができ、

今までご支援賜った、株主・スポンサーの皆様、そしていつも熱心に応

援いただいたファン、サポーターの皆様と広島ビッグアーチで喜びを共

に出来た事を大変うれしく思っております。私は、二〇〇七年一二月に

クラブ史上二度目のＪ２リーグ降格後に社長に就任致しました。就任時

に、大きく三点を目標に決めました。①一年でのＪ１リーグ昇格②戦力の

整備③財務体質強化です。又、公共性の高い会社であり、市民・県民の

皆様に夢を与える職業であることから、クラブの責任が問われる事態が

発生した時は、躊躇なく辞任する事も決めておりました。

二〇〇七年シーズンは、圧倒的な戦績で九月末には昇格とＪ２リーグでの優勝を決めました。昇格決定

前後から、二番目の目標であった戦力整備に着手しました。戦力整備は資金面・目指すサッカーの完

成度を考慮しながら、中期的観点をもって即戦力を数人・新卒を二～三名ずつ補強し、成績も入賞圏

内の四位・七位・七位となりました。ＡＣＬ初出場・ナビスコカップ準優勝等で、確実に戦カアップしてい

ることを実感していました。

一方、監督は就任五年を経過し、若干のマンネリもチーム内にあった事、又外国人監督の為、経費が

高額であり経営を圧迫している状況から、生え抜きの森保監督に交代させ昨年度シーズンに望みまし

た。

経営面においては、積年の累計損失が多額になり、資金繰りも含め危機的状況であったため、減資を

実行と増資も平行して実施いたしました。個人的には減資・増資が取締役会及び株主総会で決議され

た時点で、手続きの完了した後の区切りのいい時期に辞任する事は決めていました。

優勝の要因は、①目指すサッカースタイルが確立していた事。②監督の指示・指導が一年間ぶれなか

った事。③反省から学びチームが成長を続けた事。が大きな要因です。

今シーズンもチームは過酷な日程にもかかわらず頑張っています。是非、エディオンスタジアム広島で

応援いただき選手を励まして下さい。

連 続 出 席 表 彰

古谷幸一会員（写真右）が２０年連続１００％出

席されました。おめでとうございます。

：：：：：：：：：：SMILE BOX

下田敬三 会員

本日はサンフレッチェ広島 前社長 本谷裕一様お忙しい中お

いでいただきました。卓話楽しみにしています。よろしくお願い

致します。

下田敬三 会員

昨夜は日本中が沸きました。サッカー日本代表がオーストラリ

ア戦に劇的な引き分けによりワールドカップ出場を決定しまし

た。最後まで諦めない心に残る試合でした。

Ｓ．Ａ．Ａより

サッカー日本代表男子のワールドカップ出場が決定しました。

全員出宝をお願い致します。

ニコニコ箱当日計 48,000円

ニコニコ箱累計 846,000円


